

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

AÑO XLII.—Número 13.054

Miércoles 14 de Octubre de 1942

Precio del ejemplar, 25 céntimos

## En el campo de batalla

### La División Azul ratifica la tradición hispánica

El lunes último se cumplió el primer año de la entrada de la División Azul en fuego, teniendo frente al comunismo en potencia. Desde entonces, aquella unidad de voluntarios españoles ha sido citada numerosas veces por sus gloriosos hechos de armas, y ayer mismo el comunicado del alto mando alemán mencionaba una victoriosa acción, en el curso de la cual había sido rechazado un fuerte contraataque de las fuerzas bolcheviques.

Precisamente en el momento mismo en que el mundo de la Hispanidad exaltaba la obra heroica de España para expandir y defender la civilización en todo el mundo conocido entonces, y hasta en el desconocido, señalándose al mismo tiempo la aportación del pueblo español a la lucha antibolchevique, la gloriosa avanzada española en el Este se unió con su acostumbrada bizarría y heroísmo, es decir, que ratificaba en el campo de batalla la posición tradicional hispánica frente a todas las fuerzas disgregadoras y anticristianas.

Tal es el ejemplo que la juventud española sigue ofreciendo al mundo, y lo que permite a los pueblos que admiran a España mirar nuestro porvenir llenos de esperanza.

# Nuevos éxitos de los submarinos

## 148.000 toneladas de buques hundidas

### Entre los barcos torpedeados figuraban algunos dedicados al transporte de tropas

Comunicado especial del Gran Cuartel General del Führer, 14 (2 tarde).—El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

Los submarinos alemanos han destruido de nuevo a buques de transporte de tropas enemigas desarrollando una gran velocidad y mostrándose muy eficaces. Han hundido a lo largo de la costa del Cabo al buque británico «Orcades» de 23.000 toneladas, y entre Preetown y el Cabo, al buque anglo-canadiense «Duchess of Atholl», de 20.119 toneladas. Estos dos buques de pasajeros habían sido dedicados al transporte de 19.000 hombres con armas y equipajes al Egipto y al Oriente Medio.

En las mismas aguas otros dos buques que desplazaban en junto 17.425 toneladas han sido hundidos. En resumen: el enemigo ha perdido frente a la costa occidental del Africa del Sur otras 61.000 toneladas.

Aun cuando las tempestades son excesivamente violentas y constantes, no han dificultado las operaciones de otros submarinos que han hundido en el Atlántico del Norte convoyes destinados a Inglaterra, pesadamente cargados y fuertemente protegidos, y tras combates excesivamente duros, que duraron varios días, resultaron hundidos catorce buques, con un desplazamiento de 80.000 toneladas. Otros dos barcos han resultado averiados por la acción de los torpedos. El adversario ha perdido, pues, en los últimos cuatro días, desde Terranova al cabo de Buena Esperanza, por la acción de los submarinos alemanos, otros dieciocho buques con un desplazamiento total de 143.000 toneladas.

En el curso de estos combates contra convoyes en el Atlántico del Norte, el submarino del teniente de navío, Trojer, se ha distinguido especialmente, hundiendo ocho barcos con 47.000 toneladas.—Efe.



MASAYUKI TANII, el nuevo ministro de Negocios Extranjeros del Japon, que hizo importantes declaraciones sobre las relaciones de los países del Pacto Tripartito al posesionarse del cargo.

## ESPAÑA en el Congreso Postal Europeo

Viena, 13.—El representante de España en el Congreso Postal Europeo ha sido nombrado presidente de la ponencia de Redacción. La designación de vicepresidente del Congreso ha recaído en el secretario de Estado de Comunicaciones del Reich, doctor Nagel, y en el director general de Correos de Italia, ...—Efe.

## El 15 de Abril se conmemorará en Barcelona

### el regreso de COLON

#### Importantísimos actos y festejos organizados por el Consejo de la Hispanidad

Madrid, 14.—Todas las naciones hispanoamericanas han destacado diversas Comisiones para celebrar el Descubrimiento del Nuevo Mundo por Colón con motivo de cumplirse este año de 1942 el cuatrocientos cincuenta aniversario.

El Consejo de la Hispanidad participa en tan magna conmemoración y propone celebrar en Barcelona, con la solemnidad máxima, el 15 de Abril próximo, la fecha de regreso del Almirante. A tal efecto, el Consejo organizó en la Ciudad Condal, de acuerdo con aquellas autoridades, una serie de importantísimos actos y festejos evocadores de la fastuosa acogida que los Reyes Católicos dispensaron al descubridor en aquel marco gremial y céntrico, extendiéndose por este año desde la fecha del 12 de Octubre hasta el 15 de Abril de 1943, el ciclo de homenaje por parte de España a las naciones hispanicas.

## HUNDIMIENTO DE UN BUQUE ITALIANO

### Llevaba a bordo 400 prisioneros ingleses

#### El barco fué torpedeado por un submarino británico

Comunicado italiano Roma, 14 (2 t.).—Comunicado del cuartel general de las fuerzas armadas italianas:

En el frente de Egipto los cazas alemanos derribado, tras duros combates aéreos, a los aviones enemigos, dos fueron derribados por la artillería de la D. C. A.

La aviación enemiga efectuó anoche una incursión contra Tobruk, en el curso de la cual fué derribado al mar uno de los aviones aliados. Bombardeos sus ataques contra los resultados de Miccaba y de Halfar, combates bastante notables. Los cazas de escolta libraron combates contra fuertes formaciones de Spitfire derribando a 19 de ellos. Cuatro nuestros aparatos no han regresado de las operaciones de los últimos días.

Durante la noche pasada, aviones enemigos bombardearon Catania y ametrallaron la localidad de Germini. No se registraron víctimas.

En el Mediterráneo Central ha sido hundido por un submarino inglés un transporte con cuatrocientos prisioneros británicos a bordo. Nuestra tripulación ha logrado salvar hasta ahora doscientos setenta y uno de los prisioneros naufragos.

Uno de nuestros sumergibles que opera en el Atlántico no ha regresado a su base. Se sabe que la tripulación ha sido capturada en su mayor parte por el enemigo.—Efe.



Infantes del Cuerpo alemán expedicionario en Africa inician un ataque en el desierto africano avanzando separadamente hacia las posiciones inglesas.



En todos los países de América, de habla española, el "Dia de la Hispanidad" ha alcanzado facetas no superadas hasta el presente. En Buenos Aires ha culminado la gran conmemoración del descubrimiento con el mensaje dirigido a España por el señor Ruiz Guinazu, al cual ha contestado su colega español, el ministro de Asuntos Exteriores, conde de Jordana. La fotografía nos ofrece una vista de la plaza del Congreso, en Buenos Aires, y al fondo el edificio del Parlamento.

## Economía nacional

### Las corrientes del comercio exterior

Suavemente, sin darle una excesiva importancia, está España formando sus conjuntos de tratados que constituyen lo que pudiéramos llamar su política comercial exterior del momento. Política de comercio exterior que ha de estar dirigida dentro del marco de la guerra, porque ahora es inútil pretender que ningún país pueda orientar a su gusto su política de intercambio, considerando que la guerra económica entre los dos grandes grupos de naciones, el corte de las rutas por ciertos mares, la clausura poco menos que absoluta de ciertos mercados de productos, el régimen preferencial de consumos para las necesidades de guerra, la carencia de materias alimenticias, sitúa el comercio exterior en postura tal, que se le puede comparar a un inválido que no puede moverse más que con el auxilio de la ortopedia.

Claro está que unos países tendrán mejor defensa que otros. Pero en Europa, por lo regular, nadie es autárquico y se defenderá mejor aquel que disponga de mayores reservas de productos alimenticios o de ciertas primeras materias.

No es España de los países que peor pueden defenderse. Y buena prueba de ello la tenemos en la forma en que se ha podido liquidar nuestra balanza comercial en el año pasado, salda con un ligerísimo déficit, pero al transcurrirse la balanza comercial en la balanza de pagos, seguramente habremos convertido este saldo negativo en un saldo positivo. Suerte es la de que nuestro comercio exterior puede ser dirigido con un montaje que ya antes de la liberación y hasta del glorioso Movimiento nacional estaba preparado, como consecuencia de la cristalización que en nuestro sistema de pagos se había producido por la situación virtual de carencia de divisas que en el Centro de Moneda existía, ante la imposibilidad de reajustar de un golpe toda nuestra política comercial exterior, restringiendo ciertas importaciones que si no superfluas, eran por lo menos lujosas, y animando ciertas exportaciones que, siendo dirigidas, podían orientarse mejor que entregadas al libre albedrío de los mismos exportadores.

De todos modos conviene no olvidar que nos encontramos en un período de guerra. Que todo el armazón de nuestro comercio exterior descansa sobre bases absolutamente anormales, tanto en lo que se refiere a nuestras propias necesidades como a las de los países a quienes hemos de servir.

## Desembarcos nipones en la isla de GUADALCANAL

Washington, 14 (2 t.).—Comunicado del departamento de Marina:

Pacífico meridional: En el curso de las últimas semanas, los japoneses consiguieron en diversas ocasiones aumentar el número de sus soldados en la isla de Guadalcanal, mediante desembarcos efectuados de noche por cruceros, destructores y pequeños transportes. Aviones de los Cuerpos de fusileros de Marina de Guadalcanal atacaron con persistencia a estos destacamentos de desembarco, pero el ataque aéreo no bastaba para detener los desembarcos. En consecuencia, se ordenó a un contingente de cruceros y destructores norteamericanos que interceptasen el paso a los buques enemigos que trataban de efectuar nuevos desembarcos. En la noche del 11 al 12 de Octubre, este contingente atacó a una flotilla de cruceros, destructores y transportes enemigos al Oeste de la isla Savo. Después de una batalla de treinta minutos, en que se emplearon cañones y torpedos, el enemigo se vio obligado a abandonar su intento de desembarco y a retirarse. Un destructor de los Estados Unidos fué hundido en el curso del combate. Nuestras fuerzas hundieron un crucero pesado, cuatro destructores y un transporte de 5.000 toneladas aproximadamente.

Durante la mañana del 12 de Octubre, aviones lanzatorpedos y bombarderos en picado del Cuerpo de fusileros de la Marina, abandonaron Guadalcanal para atacar a los buques enemigos en retirada. Cerca de las diez eran divisados dos cruceros enemigos al Sur de la isla de Nueva Georgia; uno de los cruceros fué alcanzado por un torpedo e incendiado. En el curso de la tarde del 12 de Octubre, un grupo de aviones de Guadalcanal atacó a un crucero y a un destructor enemigos, también de la región Sur de la isla de Nueva Georgia; una bomba alcanzó directamente y averió gravemente a un crucero, que se detuvo en su marcha. Cuando se le observó por última vez, su tripulación abandonaba el buque. Se cree que este crucero había sido ya averiado en el combate anterior. Un impacto directo y otros casi directos incendiaron y destruyeron al crucero que le acompañaba y que fué abandonado en trance de hundirse.

Informaciones recibidas a última hora, indican que a consecuencia del combate nocturno del 11 al 12 de Octubre y en el curso de los ataques aéreos del 12 de Octubre, el enemigo sufrió los daños siguientes: Un crucero pesado hundido, un crucero muy averiado e imposibilitado para el combate, cuatro destructores hundidos, un transporte de tonelaje medio hundido y un destructor probablemente hundido. Un solo buque norteamericano se perdió en este combate: un destructor.—Efe.

## Llega a Londres el primer ministro surafricano

### "La acción defensiva puede ser reemplazada con la ofensiva"

Londres, 14 (2 t.).—Se anuncia oficialmente: El primer ministro de la Unión Surafricana, Marshal Smuts, llegó a esta capital en la noche del martes para celebrar algunas consultas y discutir algunos problemas. A su llegada, Smuts hizo una declaración, en la cual explicó que no había podido venir antes por circunstancias que no dependían de su voluntad, pero recordó que ya había tenido ocasión de conversar con Churchill en Egipto, en Agosto último. En el curso de esta entrevista recogió la impresión de que serían convenientes otras conferencias en Londres. Añadió: Nosotros entramos en una nueva fase, en la que la acción defensiva puede ser reemplazada con la ofensiva y en la que se puede impedir que la guerra se prolongue indefinidamente. Este cambio, que determinará el fin de la guerra, merece ser proyectado con exquisito cuidado.—Efe.

## El idioma español

### Recomendado de uso preferente en Puerto Rico

San Juan de Puerto Rico, 13.—El Consejo Superior de Enseñanza ha acordado recomendar el uso preferente del idioma español en las clases de la Universidad de Puerto Rico. Este acuerdo ha sido tomado por unanimidad a propuesta del rector, Jaime Benítez.—Efe.

## "SER VIRILES Y HEROICOS HACIA EL EXTERIOR Y GENEROSOS Y VIRTUOSOS EN EL INTERIOR."

(Palabras de Franco ante el Consejo del Frente de Juventudes.)



Avance en el Cáucaso

Han sido conquistadas numerosas posiciones fortificadas

En varios sectores se registran grandes lluvias, precursoras de los barrizales de otoño

LLUVIA Y NIEVE EN EL FRENTE DE LAPONIA. GRANDES LLUVIAS EN OTROS SECTORES
Berlin, 14 (5 t.).—La Oficina Internacional de Informaciones anuncia, en relación con la situación bélica, que en el frente de Laponia los combates se ven considerablemente dificultados por las lluvias y las nevadas.

COMUNICADO ALEMÁN

Gran Cuartel general del Führer, 14 (5 t.).—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas: «En el Cáucaso, en la carretera que va de Maikop a Tuapsé, las tropas alemanas, apoyadas por formaciones aéreas en picado y de destrucción, han tomado al asalto nuevas crestas dominantes y elevadas posiciones. Más de cien puntos de apoyo, fortificados, han sido ocupados en un sector por una sola división.

20.000 niños han participado en el Certamen Catequista de Barcelona

Barcelona, 14.—Ha terminado el grandioso certamen catequista celebrado en esta ciudad por inspiración del obispo administrador apostólico de esta Diócesis, doctor Díaz Gomara. El éxito ha sido consolingador en alto grado. Han participado en el certamen más de 20.000 niños de uno y otro sexo, de las escuelas del Estado, colegios de comunidades religiosas y particulares, Instituciones de la Falange y catequesis parroquiales de la ciudad.

El acto de clausura se ha celebrado esta mañana

Barcelona, 14.—Ha terminado el grandioso certamen catequista celebrado en esta ciudad por inspiración del obispo administrador apostólico de esta Diócesis, doctor Díaz Gomara. El éxito ha sido consolingador en alto grado. Han participado en el certamen más de 20.000 niños de uno y otro sexo, de las escuelas del Estado, colegios de comunidades religiosas y particulares, Instituciones de la Falange y catequesis parroquiales de la ciudad.

COMUNICADO INGLÉS

Londres, 14 (5 t.).—Comunicado del ministerio del Aire: «Nada que señalar durante la noche última».—Efe.

FRENTE EGIPCIO

Comunicado inglés del Oriente Medio
El Cairo, 14 (7 t.).—Comunicado británico conjunto del Oriente Medio: Aparte la actividad de patrullas, nuestras fuerzas terrestres no tuvieron nada que registrar ayer.

LOS ATAQUES CONTRA MALTA

En el ataque contra las bases aéreas de la isla de Malta, efectuado ayer, los bombarderos alemanes lograron fuertes destrucciones y grandes incendios. En violentos combates aéreos, los cazas alemanes de escolta, derribaron a trece aviones de caza británicos, sin sufrir pérdidas propias. Un bombardero alemán no ha regresado.

FRENTE OCCIDENTAL

Los bombarderos británicos han atacado en la noche pasada el litoral septentrional de Alemania, sufriendo pérdidas la población. Bombas explosivas e incendiarias provocaron daños materiales en la ciudad de Kiel. La caza nocturna y la D. C. A. de la aviación y de la Marina derribaron diez aviones enemigos, según las últimas noticias.

Se ha lidiado ganado de ANTONIO PEREZ

Zaragoza, 14 (6 t.).—Segunda corrida de feria. Lleno completo. Seis toros de Antonio Pérez, de San Fernando, para Domingo Ortega, Pepe Luis Vázquez y Morenito de Talavera. Primero.—Ortega recibe al toro con unas verónicas, con gran temple (Ovación). Vuelve a ser aplaudido en un quite. Pepe Luis da tres lances enormes (Ovación). Ortega brinda al gobernador del Banco de España, señor Artigas. Comienza con un pase por alto, estatuario. Sigue con otro de pecho. Tres naturales, corriendo bien la mano (Ovación y música).

Harán una visita en SEGOVIA los participantes en los cursos oficiales de guerra química
Estos cursos han comenzado hoy en MADRID

Madrid, 14.—Organizado por la Real Academia de Farmacia, con la colaboración de la Defensa Pasiva Nacional y la Cruz Roja Española, comenzaron hoy en el laboratorio y parque central de Farmacia Militar y Academia de Farmacia, los cursos oficiales de guerra química. Están representados en los cursos, por prestigiosas personalidades farmacéuticas, casi todas las regiones españolas. Se harán excursiones a Segovia y La Marañosa y habrá ejercicios de desimpregnación de terrenos por el Regimiento de Guerra Química y otros por los Servicios de la Cruz Roja e Incendios, y habrá visitas a diversos centros oficiales. La clausura será el día 28.—Logos.

Detención de varios falsificadores
aMadrid, 14.—Funcionarios de la Comisaría de Cuatro Caminos han descubierto una importante falsificación de tarjetas de fumador. Han sido detenidos Alejandro Millán Martínez, Miguel Franco García y seis sujetos más, a quienes se ocuparon útiles para la falsificación, 200 cupones falsos y 500 tarjetas que tenían preparadas para la venta a precios elevados. Han pasado a disposición del Juzgado.—Logos.

El delegado nacional de Prensa, a Almería
Málaga, 14.—El delegado nacional de Prensa ha terminado hoy su visita de inspección a los periódicos locales. Esta mañana, acompañado del delegado provincial de Educación Popular y directores de los periódicos, giró una visita a los lugares típicos de Málaga. Después recibió al director de «El Telegrama del Río», llegado de Melilla anoche. En las primeras horas de esta tarde se celebró un acto íntimo, al que asistieron directores y redactores de los periódicos locales y, terminado éste, a las cinco de la tarde, el camarada Aparicio emprendió viaje a Almería en coche. Logos.

Mañana en el Alcázar se verificará el acto del paso de Flechas Azules a la Sección Femenina

Y a continuación será clausurado el curso de formación para maestras

Mañana, festividad de Santa Teresa de Jesús, se efectuará, a las doce, en el patio del Alcázar, el acto del paso de flechas azules a la Sección Femenina, a cuya ceremonia se dará la solemnidad que requiere por su trascendencia.

Nota de la Sección Femenina
Mañana, con motivo de la festividad de Santa Teresa de Jesús, Patrona de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N.-S., se ordena a todas las camaradas la asistencia a los actos siguientes: A las nueve, misa en la iglesia parroquial de San Martín; a las once y media se concentrarán en el patio del Alcázar, para asistir al acto del paso de flechas azules a la Sección Femenina, y a las ocho de la tarde, reunión de todas las camaradas en la Escuela de Mandos Menores de la Sección Femenina, instalada en la calle de Pozuelo, 1, con el fin de escuchar una conferencia por el asesor religioso, sobre la vida de la Santa. La asistencia a estos actos es obligatoria.

Falsificador de cheques detenido
Madrid, 14.—Por funcionarios de la brigada de Investigación Criminal ha sido detenido Fernando Fernández Sautacana, por falsificación de cheques contra el Banco Hipotecario.

Las reuniones del grupo "Agrrios" del Sindicato Nacional de frutos y productos hortícolas

Madrid, 14.—Bajo la presidencia del jefe del Sindicato Nacional de Frutos y Productos Hortícolas, se reunieron recientemente la Junta Sindical del grupo de «Agrrios», con asistencia de los delegados de los ministerios de Agricultura e Industria y Comercio, los representantes de los agricultores y exportadores de las provincias afectas al ciclo económico de «Agrrios» y los jefes y jerarquías correspondientes a dicha Junta Sindical. Nota característica de dicha Junta Sindical ha sido la minuciosa labor preparatoria que precedió a su constitución, por ser consigna de la Jefatura que todas las jerarquías y elementos de zona, provincias y comarcas ligadas al grupo de «Agrrios» llamadas a concurrir, pudiesen concertarse y estudiar ampliamente los puntos y temas de la orden del día que había de encauzar los debates de la asamblea. En todos los pueblos de Levante, Murcia y Andalucía, interesados en la producción y comercio de la naranja, se dió amplia publicidad por la Prensa y por la radio, a los problemas y objetivos que habían de ser examinados.

Después de estudiar los asuntos de orden internacional que figuran en el orden del día, se entró de lleno en el estudio social, examinando la cuestión de salarios y las condiciones de vida de los productores del campo y de los almacenes. Esta cuestión está hoy íntimamente ligada a las circunstancias difíciles de abastecimiento, y por ello la tendencia que se manifestó en la asamblea aconsejó la intensificación de economatos y centros de contratación agrícola, similares o parecidos al que funciona con pleno éxito en la provincia de Castellón.

El jefe de la Sección asistencial expuso que se han creado en favor de los productores dos grupos de viviendas protegidas en Castellón y Burriana, y se activan otros proyectos que en plazo breve serán grata realidad. Los hogares-descanso instalados en Benicasmil y Altea han albergado, por turnos de quince días, un gran número de obreros de las provincias de Levante y Murcia, que han encontrado en ellos, gratuitamente, no sólo el reposo y el mejoramiento de salud, sino las atenciones a su educación moral y política dentro de las normas y disciplinas del partido.

Ha sido muy intensa la labor efectuada en Levante, Murcia y Andalucía en el orden cooperativo y se acuerda encuadrar y fomentar esta importante acción, teniendo presente que cuando se establezcan convenios comerciales con el extranjero, las Secciones social y asistencial quedan encargadas de elaborar una fórmula práctica de retiro agrícola obligatorio para elevarla, en su día, al Instituto Nacional de Previsión.

Terminada la tarea, la reunión abordó la parte de la orden del día consagrada a la Sección comercial, tratando en primer lugar de la obtención, transporte y distribución de abonos químicos. El tema es de tal importancia para los agricultores, que la asamblea lo examinó detenidamente y tomó los acuerdos pertinentes. Igualmente se acordó dedicar el mayor esfuerzo a la obtención de materias primas para la fabricación

La corrida de hoy en Zaragoza

Excelente actuación de Ortega, Pepe Luis Vázquez y Morenito de Talavera

Se ha lidiado ganado de ANTONIO PEREZ

Zaragoza, 14 (6 t.).—Segunda corrida de feria. Lleno completo. Seis toros de Antonio Pérez, de San Fernando, para Domingo Ortega, Pepe Luis Vázquez y Morenito de Talavera. Primero.—Ortega recibe al toro con unas verónicas, con gran temple (Ovación). Vuelve a ser aplaudido en un quite. Pepe Luis da tres lances enormes (Ovación). Ortega brinda al gobernador del Banco de España, señor Artigas. Comienza con un pase por alto, estatuario. Sigue con otro de pecho. Tres naturales, corriendo bien la mano (Ovación y música).

Habla el Presidente RIOS

«Sabré mantener la dignidad de mi alto cargo»
Santiago de Chile, 14 (7 t.).—El Presidente Ríos ha pronunciado un discurso en la inauguración de la Sociedad Nacional de Agricultura. El Presidente habló de política exterior e interior, y explicó las razones que le habían inducido a aplazar su viaje a Washington, afirmando que cualquiera que sean los acontecimientos, él sabrá mantener la dignidad de alto cargo que le ha sido confiado por el país.—Efe.

Clausura del Congreso de las juventudes católicas

Valparaíso, 14 (7 t.).—Ha sido clausurado el Congreso Nacional de juventudes católicas con un discurso del nuncio apostólico. La conferencia ha constituido un éxito.—Efe.

Comienzan en Avila las fiestas en honor de SANTA TERESA de JESUS

La Sección Femenina participa en todas las ceremonias

Avila, 14.—Con un tiempo espléndido, ha dado comienzo las fiestas en honor de Santa Teresa de Jesús. A las ocho y media de la mañana, en el templo-casa natal de Santa Teresa, la Sección Femenina asistió a una misa de comunión general con motivo de la fiesta de la Patrona. A las diez y media, en el mismo templo se celebró misa solemne, dedicada por la Delegación provincial de la Sección Femenina de F. E. T. y de las Jons a su Patrona Santa Teresa, que fué presidida por las autoridades y jerarquías, y en la que predicó el asesor religioso de la entidad y canónigo de esta Catedral, don Teodoro García Robledo. Terminado el acto religioso se verificó en la plaza de la Santa, donde está enclavado el convento, el pase a la Sección Femenina de las flechas azules, acto que fué presenciado por el jefe provincial y gobernador civil y demás autoridades y jerarquías. A las doce de la mañana dieron comienzo los festejos. Todas las camaradas de la ciudad fueron echadas a vuelo, mientras en la plaza de la Vic-

toria se disparaba gran cantidad de cohetes y voladores. A dicha hora salieron del Ayuntamiento las bandas de música municipal y de la Academia de Intendencia, que recorrieron las calles interpretando alegres composiciones, para anunciar las fiestas de Santa Teresa. Los trenes llegan abarrotados de forasteros de los pueblos de la provincia y de las poblaciones próximas. Las calles están engalanadas. A las dos y media de la tarde se ha verificado el traslado de la imagen de Santa Teresa desde su casa natal a la Catedral. Formaban en las filas de la procesión las Asociaciones carmelitanas, el Real Patronato de Santa Teresa y la Comunidad de padres carmelitas. A la puerta del templo catedralicio fué recibida por el Cabildo, cantándose después solemnes vísperas. La Comunidad carmelitana volvió a su convento en procesión, llevando las reliquias de la Santa, que eran el dedo índice de la mano derecha y la sandalia que usó, conservadas ambas en relicarios de plata.—Logos.

(Discurso del Caudillo ante el Consejo del Frente de Juventudes.)

NECESITA Impresos ENCARGUELOS EN LOS TALLERES DE EL ADELANTADO

